
 
 

 

 

 

Il Presidente dell’Associazione Italiana Dipendenti Gruppo Almaviva Livia Cattan presenta i due 

nuovi Fiduciari della sede di Bari. 

 

“È per me un grande piacere presentare Alessandro De Ninno e Pierpaolo Raguso, due colleghi che 

recentemente si sono candidati come referenti di AIDA per i colleghi Almaviva e Almaviva Digitaltec 

nella sede di BARI. Ho chiesto loro di presentarsi attraverso una piccola intervista, allo scopo di 

raccontare lo spirito che li ha spinti a scrivermi ma soprattutto l’entusiasmo con il quale si sono 

proposti di organizzare momenti di incontro tra colleghi di questa piccola ma “gagliarda” sede del 

nostro Gruppo. 

Alessandro, che tipo di impegno pensate di poter dare agli iscritti AIDA nell'organizzazione di 

eventi? 

Il nostro impegno nell'organizzazione di eventi per gli iscritti ad AIDA sarà massimo. Ci vorremmo 

adoperare per offrire ai colleghi della sede di Bari (e non solo) opportunità di incontro e condivisione, 

creando occasioni per arricchire e condividere il bagaglio personale di ciascuno di noi. 

Pierpaolo, come pensate di condividere la partecipazione degli iscritti alle attività 

dell'associazione? 

La trasparenza e la partecipazione degli iscritti sono fondamentali per noi. Comunicazioni chiare e 

tempestive, consultazioni periodiche e l'apertura a feedback e suggerimenti sono parte integrante del 

nostro approccio. Vogliamo che ogni associato si senta in ogni fase delle nostre attività. A tal 

proposito attiveremo degli strumenti coinvolgenti. 

Alessandro, in che modo pensate di organizzarvi nel promuovere le occasioni per stare insieme 

e mantenere l'equilibrio tra lavoro e vita personale per i colleghi che si sono iscritti e che si 

iscriveranno? 

Sappiamo che il benessere di ognuno di noi va oltre la giornata lavorativa. Ci impegniamo a cercare 

di promuovere un equilibrio sano tra lavoro e vita personale attraverso eventi sportivi, serate culturali 

e altre attività che consentano alle persone di rilassarsi, ricaricarsi e coltivare i propri interessi al di 

fuori dell'ambiente lavorativo; le famiglie saranno parte integrante del nostro gruppo. 

Pierpaolo, quali opportunità avete pensato di offrire agli iscritti per connettersi e creare questo 

sodalizio culturale dentro extra lavorativo? 

Vorremmo offrire agli iscritti opportunità per connettersi e socializzare in modo informale attraverso 

attività che ci permetteranno di stringere nuove amicizie, condividere passioni comuni e creare legami 

più solidi all'interno della nostra comunità associativa.  

Alessandro e Pierpaolo, qual è il ruolo che vedete per voi all'interno di AIDA e come pensate di 

contribuire al miglioramento della nostra comunità associativa? 

Ci piace poterci descrivere come “facilitatori del sociale”, ruolo che riteniamo fondamentale per 

favorire un ambiente inclusivo e collaborativo. Ci impegniamo a creare spazi e occasioni che 

favoriscano la partecipazione attiva degli iscritti e il libero scambio di idee. Siamo qui per ascoltare 

e accogliere proposte, suggerimenti e feedback dai soci AIDA perché crediamo che il miglioramento 

continuo della nostra associazione dipenda dalla collaborazione e dall'apporto di tutti. 

 

Grazie Alessandro e Pierpaolo, mi faccio portavoce nel darvi il benvenuto da parte di tutto il Direttivo 

Aida, ho avuto modo di conoscervi nelle passate settimane e l’entusiasmo che avete è genuino e 

prezioso e spero che il vostro esempio faccia emergere anche nelle altre sedi Almaviva “volontari” 

della cultura e dello stare insieme, colleghi che come voi abbiano il desiderio e il coraggio di 

condividere il proprio tempo libero per organizzare momenti di incontro con gli altri colleghi della 

propria sede. 

 
 


